

Singende Frauen bringen Schwung

Jubiläum mit Matinee in Mühlacker gefeiert: Operettenmelodien von der Liebe mischen heute noch die MGV-Chöre kräftig auf

MÜHLACKER. Vor 30 Jahren ist der Frauenchor innerhalb der MGV-Chöre in Mühlacker gegründet worden. Deshalb fand am Sonntag eine Matinee in der historischen Kelter statt. Dabei wurden die Gründerinnen des Chors geehrt.

PZ-MITARBEITER
RALPH KÜPPERS

Auf den Tag genau 30 Jahre nach der ersten Chorprobe wurde jetzt gefeiert. Zum runden Geburtstag sangen Frauen und Männer gemeinsam, wie die MGV-Chöre auch im gesamten Jahr als großer gemischter Chor bekannt sind. „Ganz Paris träumt von der Liebe“ hieß der begeisterte Auftakt, dem weitere bekannte Lieder und einige humorvolle Stückchen folgten. Meist ging es dabei um die Liebe: Frauen-, Männer- und gemischter Chor trugen jeweils einige Abschnitte aus den Werken vor. Zwischendurch traten die beiden Solisten Gerda Neugirg und Stefan Mondon in Aktion, sie wurden mit viel Beifall bedacht.

Martin Falk begleitete die Chöre am Klavier und trug auch mit einem Solo zur Matinee bei. Chorleiter Walter Barth hatte für die Geburtstagsfeier des Frauenchors ein kurzweiliges Programm zusammengestellt, in dem Operetten und internationale Volkslieder vorkamen. Statt Reden

zu halten, wollten die MGV-Chöre lieber rhythmische Beiträge singen. Einmal trat Vorsitzender Peter Heinke dennoch vor die etwa 100 Besucher hin. Er zeichnete die elf Damen aus, die seit der Gründung im Frau-

enchor aktiv sind. Insgesamt 20 Sängerinnen hatten sich im Jahr 1975 zusammengefunden, der Chor wuchs schnell auf 29 Sängerinnen an. Was als Ergänzung zu einem schrumpfenden Männerchor gedacht war, ent-

wickelte sich bald zum schwungvollen Motor für den Gesangsverein: Es traten wieder vermehrt Männer ein, die MGV-Chöre hatten zwischenzeitlich mehr als 100 Aktive. Urkunden und Blumen gab es am Sonntag für Lore

Costabel, Tilly Fischer, Waltraud Gaißert, Helga Hudak, Irma Janson, Marlene Keppler, Christa Mahler, Gerda Neugirg, Gerda Rössle, Ilse Werner und die langjährige Vizedirigentin Ursula Metzger..



Großer Bahnhof für die Sängerinnen des Frauenchors in den MGV-Chören, die am Wochenende für ihre Pionierleistung in der Kelter in Mühlacker ausgezeichnet wurden. Sie hatten mit ihrem Beitrag wieder Schwung in den Verein gebracht.

Foto: Küppers